
野方三ツ池公園線対策委員会の皆様が早期整備要望に来庁しました 

令和５年１０月１８日 

野方三ツ池公園線対策委員会の皆様が早期整備要望のため市役所を訪れ、日進市長に要望

書を手渡しました。 

委員からは「ようやく目に見える変化が出てきたように思います。今後はより細かく地元と

の調整が発生してくると思うので、ぜひお互いに協力していきましょう」とお話しがあり、近藤

市長は「こうした要望を地域の皆様からいただくことで、事業進捗にも追い風となっています。

今年度から工事を見越した橋の設計に着手するなど、事業は着実に進んでおりますので引き

続きご協力の程、よろしくお願いいたします」とお話ししました。 

市役所本庁舎市長公室 

左より、市長、委員長、副委員長、野方区長、野方副区長 


